



Première journée UNSS

Association Sportive

publié le 14/09/2021

Nous sommes très heureuses de pouvoir reprendre les mercredis après-midi en votre compagnie.

Le premier entraînement de l'Association Sportive du collège aura lieu ce mercredi 15 septembre. Les élèves prennent leur pique-nique au collège sous la surveillance d'un assistant d'éducation. Nous récupérons ensuite les élèves à 13h au collège, puis montons au gymnase.

L'entraînement se termine à 15h, au gymnase.

Nous comptons sur votre présence !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.